

新年明けまして
おめでとうございます。
今年一年よろしくお願いいたします。



新年明けましておめでとうございます。

新春にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は、宮崎県全土を脅かした口蹄疫の発生により、本町も多大な影響を受けました。また、TPP参加に伴う自由貿易問題等が議論されるなど、本町を取り巻く環境は依然として厳しい事が予想されます。

国内におきましても、グローバル化の急速な進展や超高齢社会の到来など、大きな変革期を迎え、これまで社会を支えていた様々な政策の見直しが求められています。

このことは、少子高齢化社会における社会保障費の増大や公共事業の削減等、解決すべき行政上の課題が数多く山積していることを示しており、前途は厳しいものとなっております。

本町におきましては、あらゆる行財政改革を行いながら、町政運営を行っているところであります。

こうした中、昨年は本町出身者のドラフト指名や中高生等の輝かしい活躍など、明るい話題も数多くあり、スポーツ大崎の名を全国に轟かせております。

町議会においても皆様のご支援、ご協力を賜りまして、町政の発展に寄与することができましたことを改めて心から感謝申し上げます。

町民のみなさまのご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、年頭のご挨拶いたします。

大崎町議会